



CRÓNICA: 'AL 100% CON SHEINBAUM'

Una morenista entre priistas

Entre aplausos y porras, los Gobernadores tricolores de Durango y Coahuila movilizan a la estructura partidista para arropar a la Presidenta durante el cierre de una gira de tres días por tierras duranguenses

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

MAPIMÍ, Durango.- En el cierre de un recorrido de tres días de la Presidenta Claudia Sheinbaum por Durango, uno de los últimos dos estados del País gobernados por el PRI, no hubo protestas... ni siquiera algún intento de manifestación como en sus primeras dos jornadas de la gira.

Como si se tratara de uno de los viejos Presidentes del PRI, la morenista y cabeza del nuevo partido mayoritario del País fue arropada por la estructura tricolor movilizada con porras y aplausos que, por supuesto, alcanzaron al anfitrión, el Gobernador Esteban Villegas.

El duranguense no estuvo solo, ya que también se hizo presente su homólogo y vecino Manolo Jiménez, Gobernador de Coahuila, el otro estado que aún encabeza una Administración priista.

Los dos Mandatarios estatales llenaron a agradecimientos y halagos a Sheinbaum frente a una multitud acarreada por los priistas, entre los que también hubo personas llevadas por los operadores de programas sociales morenistas.

Sin importar que en cuatro meses se jugará ante Morena el control de las 39 Alcaldías de Durango y, seguramente, de los jueces en la entidad en las elecciones del 1 de junio, Villegas no

sólo respaldo a Sheinbaum sino que consideró histórica su visita.

“Quiero compartirles que aquí, en este municipio, termina una gira de todo un fin de semana”, dijo el duranguense, “la Presidenta, es la primera vez que yo me acuerde, la primera vez que un Presidente de la República, en este caso nuestra Presidenta, está tres días ininterrumpidos en un estado, es la primera vez que en Durango pasa eso.

“Y debemos agradecer Presidenta mucho que nos haya regalado estos tres días”.

Villegas hizo un recuento de la gira por siete municipios de Durango que Sheinbaum empezó el pasa-



do viernes.

“Empezamos en Pueblo Nuevo, en la zona indígena”, enumeró, “luego estuvimos en Nombre de Dios, luego en Durango capital, en Pánuco de Coronado, en Guadalupe Victoria, en Tlahualilo hace unos momentos, y hoy (ayer), aquí en Mapimí.

“Señora Presidenta”, agregó, “le agradecemos profundamente este fin de semana que nos ha dedicado a las y los duranguenses, especialmente, considerando la importancia de sus múltiples compromisos y de su agenda tan apretada”.

En Mapimí se destacaron los programas de Bienestar de la Administración federal y coordinados por Carlos Torres Rosas, que anunció que este año se invertirán en Durango 13 mil millones de pesos, beneficiando a más de 500 mil personas.

Ya que un programa social es la diferencia “entre comer y no comer”, aseguró Villegas, Durango suscribirá acuerdos para universalizar programas de la 4T que faltan, como el de la pensión por discapacidad.

Pese a la proximidad de las elecciones, no se observaron políticos morenistas en el Presidium y Sheinbaum fue acompañada por su Secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, ex senadora y ex secretaria nacional de Morena, así como por la Secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel y la directora de Alimentación para el Bienestar, María Luisa Albores.

En su discurso, el Gobernador coahuilense también agradeció a la Presidenta los proyectos, programas y obras que se están llevando a cabo por el Gobierno federal y que impacta en la calidad de vida de los mexicanos.

“Muchísimas gracias”, dijo Jiménez, “porque ni a Esteban ni a usted ni a mí se nos olvida por quién llegamos; nosotros llegamos gracias al apoyo de la gente y la mejor manera devolver la confianza de la gente es cumpliendo y la Presidenta le está cumpliendo a Durango, le está cumpliendo a Coahuila, y le está cumpliendo a México.

“El trabajo en equipo

siempre va a traer resultados”, añadió, “la suma de esfuerzos es positiva para nuestro estado, para nuestro país; por ello, Presidenta, cuente con nosotros al 100 por ciento, con estos proyectos, con estos programas”.

Sheinbaum coincidió en el trabajo coordinado para obtener resultados para los mexicanos, incluso y cuando los gobernantes provienen de distintos partidos políticos.

“Cuando nos ponemos de acuerdo entre todos y pensamos en el pueblo”, dijo la Mandataria federal, “entonces todo es posible, por eso, agradezco también al Gobernador de Coahuila, de Durango porque, aunque venimos de distintos partidos políticos, nos pusimos de acuerdo y estamos trabajando juntos para el pueblo de Coahuila y para el pueblo de Durango”.

Para rematar, la Presidenta recordó cómo surgieron los programas sociales durante el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, que se ampliaron en la Administración que encabeza; abordó lo que es la



Cuarta Transformación, la importancia de participar en la elección de Durango y la del Poder Judicial.

Sonriente terminó Sheinbaum su gira por Du-

rango para regresar a la CD-MX. Todos los políticos felices, como en los viejos o nuevos tiempos del partido hegemónico.



■ Los simpatizantes de Sheinbaum le hicieron llegar muñecas con su figura para que les dedicara unas palabras.



Los Gobernadores de Coahuila, Manolo Jiménez (izq.), y de Durango, Esteban Villegas (der.), movilizaron la estructura tricolor para recibir a la Mandataria.



ABRIGADA. Rodeada de simpatizantes, la Presidenta Claudia Sheinbaum cerró en el municipio de Mapimí una gira de tres días por varias localidades de Durango.